

Hôpital : la coopération entre Valenciennes et Denain s'intensifie

Depuis novembre 2016, une dizaine de spécialistes sont venus renforcer l'offre médicale proposée par l'hôpital de Denain. La plupart sont issus du centre hospitalier de Valenciennes et partagent leur temps entre les deux établissements.

PAR VALÉRIE AUBERT
denain@lavoixdunord.fr

DENAIN. Dans le cadre de son rapprochement avec le centre hospitalier de Valenciennes, l'hôpital de Denain propose désormais davantage de spécialités. C'est ainsi qu'en janvier a ouvert une consultation en chirurgie plastique et réparatrice, une nouvelle spécialité proposée à Denain. Depuis novembre 2016, d'autres se sont renforcées. C'est le cas en chirurgie vasculaire, avec l'arrivée - cette semaine - de deux chirurgiens Valenciennais : ainsi qu'en ophtalmologie, en chirurgie thoracique et en chirurgie ORL, avec à chaque fois un médecin supplémentaire. Ces praticiens, rappelons-le, n'ont pas quitté le centre hospitalier de Valenciennes pour celui de Denain : ils interviennent à Denain ponctuellement, une ou plusieurs fois par semaine. Deux dermatologues ont également été recrutés.

« À Denain, nous avons 80 % des spécialités chirurgicales et médicales, souligne le directeur Éric Lagardère, avec une prise en charge sur place autant que faire se peut, les soins plus complexes, plus lourds étant réalisés à Valenciennes. » Bref, résume-t-il, « on

facilite l'accès aux soins ». Et, en la matière, on le sait, les besoins sont criants dans le Denais.

Le directeur de l'hôpital peut aussi se targuer de pouvoir offrir des spécialités qui se raréfient en ville, telles que la dermatologie et l'ophtalmologie, qui plus est avec des délais d'obtention de rendez-vous « très courts ». L'hôpital accueille également depuis peu une gynécologue-obstétricienne supplémentaire. En outre, un gynécologue-obstétricien déjà présent à l'hôpital y a rapatrié les consultations de son cabinet, suite au départ en retraite de son associé. Enfin, en avril, c'est en orthopédie que « l'offre existante sera renforcée ».

« À Denain, nous avons 80 % des spécialités chirurgicales et médicales, avec une prise en charge sur place autant que faire se peut. »

logue-obstétricien déjà présent à l'hôpital y a rapatrié les consultations de son cabinet, suite au départ en retraite de son associé. Enfin, en avril, c'est en orthopédie que « l'offre existante sera renforcée ».

CONTACTS
Chirurgie, dermatologie et ophtalmologie : 03 27 24 31 68.
Maternité, gynécologie : 03 27 24 31 33.



L'un des praticiens qui partage son temps entre Valenciennes et Denain : le Dr Sébastien Amiot, chirurgien vasculaire.

Les conseillers municipaux se rebiffent et distribuent une lettre ouverte



Dix conseillers ont décidé de rédiger une lettre ouverte aux habitants pour répondre à leur maire.

HÈLESMES. La colère n'est toujours pas retombée. Dix jours après une cérémonie de vœux où le maire Bertrand Huart n'a pas hésité à critiquer ses conseillers municipaux (notre édition du 1^{er} février), les principaux intéressés ripostent. « Humiliés », ils ont distribué une lettre ouverte aux habitants. En bas du document, dix noms apparaissent (1) : des membres de la majorité (dont les quatre adjoints au maire) et des élus d'une autre liste. « Le point positif, c'est que ça nous a rapprochés », confie Anne Marouzeu. Nous sommes un groupe de travail.

Sur la forme, les conseillers n'ont pas apprécié que leur premier magistrat les brocarde « en public, devant les gens ». Interrogé par La Voix du Nord, M. Huart évoquait la semaine dernière un discours à prendre au second degré : « Ils

connaissent mon côté un peu provoc, humoristique. »

« Nous n'avons pas goûté la plaisanterie », rétorquent-ils avant d'ironiser : « Nous acceptons volontiers la mise en place d'une caméra de surveillance dans la salle de réunion du conseil qui filmait les débats et l'attitude de l'ensemble des conseillers... et de monsieur le maire. » Et ils rappellent que les séances du conseil municipal sont « publiques et ouvertes à tous ».

« ON NE COMMANDE PAS DE CHAUSSURES ! »

Car sur le fond, ils l'affirment : les accusations formulées par l'élu sont fausses.

Des conseillers qui « pianotent sur leur portable » ou « passent des commandes pendant les débats » ? Ça n'existe pas. « On est toujours très respectueux pendant les

conseils, glisse Émilie Fagniez. Et on ne commande pas de chaussures ! »

LES PROJETS NON ÉVOQUÉS

Présentant leurs vœux aux habitants et aux associations du village, les élus ajoutent, dans leur courrier, qu'ils regrettent que durant la cérémonie de vœux « aucun de nos projets n'ait été évoqué et pourtant il y en a : les travaux de rénovation de l'église, la mise en accessibilité des bâtiments publics, l'acquisition de la maison du 112 rue Jean-Jaures pour rassembler nos ateliers municipaux et pourquoi pas créer une maison des associations ? » ■ **JÉRÉMY LEMAIRE**
(1) Les signataires du courrier : Pascale Améduri, Marius Baralle, Corinne Depin, Pascale Douai, Philippe Dudant, Émilie Fagniez, Christian Hainne, Anne Marouzeu, Jean-Noël Musy et Bernard Vilcot. Le conseil compte 19 membres au total.

1212.

TIVALEUC/E [jeudi 09 février Page:16/17]

La copie, la reproduction et la diffusion sont soumis aux droits d'auteurs et nécessitent une déclaration préalable, conformément aux dispositions du code de la propriété intellectuelle. (Art L.335-2 et L.335.3)